



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	1737
Prix	595 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Maison contemporaine d'environ 110 m² située à Grimaud dans un environnement calme et recherché à proximité immédiate du village. Édifiée sur un terrain de 237 m² cette maison construite en 2022 offre des volumes fonctionnels et une belle luminosité grâce à son orientation Sud Est. Elle se compose d'un séjour ouvert sur l'extérieur avec accès direct à la terrasse et au jardin d'une cuisine équipée moderne et conviviale ainsi que de quatre chambres réparties de manière optimale permettant d'accueillir famille et invités dans un confort appréciable. L'espace nuit est complété par une salle de ...

Contemporary house of approximately 110 m² located in Grimaud in a quiet and sought-after area, just a short walk from the village. Built on a 237 m² plot in 2022, this house offers functional living spaces and excellent natural light thanks to its southeast orientation. It comprises a living room opening onto the outside with direct access to the terrace and garden, a modern and fully equipped kitchen, as well as four well-proportioned bedrooms, providing comfortable accommodation for family and guests. The sleeping area is completed by a bathroom, a shower room, and a WC, ensuring a practical ...

RMS BY C

13 place neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

